Nervenkitzel in Salzhausen

Am Sonnabend den 07.03.2020 waren vier Vertreter unserer Jugendabteilung als Teilnehmer der Kreismeisterschaften in Salzhausen für den Jesteburger Schützenverein von 1864 e.V. am Start.

Adrenalin und Nervenkitzel zusammen mit Wettkampfatmosphäre und damit die ganze Bandbreite der Faszination des Schießsports konnten durch die Jugendlichen und Betreuer erlebt werden. Wie schon erwartet hat die Grundspannung beim Wettkampf bei einem unserer Schützen einen wahren Leistungsschub bewirkt, sodass, die Trefferlagen der Probeserie im Schwarzen die gewohnten Trainingsergebnisse weit in den Schatten stellten.

Knappes vorbeischrappen am Siegertreppchen, Platzierung im Mittelfeld - egal wir waren dabei, haben an Erfahrung gewonnen und sind mit individuellen Trainingsaufgaben nach Hause gefahren.









Die Teilnehmer der Kreismeisterschaft und Betreuer " da waren wir dabei - ist das nicht prima"